



ACCIDENTE FERROVIARIO. México, abril 21. Dos trenes de pasajeros chocaron en el poblado de Soltepec. Dieciséis muertos es el saldo inicial y más de cuarenta heridos. El accidente se produjo por causas aún desconocidas. (Reuter).

Muertos y Heridos en Combates en Líbano

BEIRUT, abril 21 (UPI).— Por lo menos ocho personas murieron y otras 39 resultaron heridas en combates librados en las primeras horas de hoy entre milicianos cristianos y musulmanes en el puerto libanés de Sidón, al sur del país.

Entre tanto, un dirigente musulmán de Sidón, Nazih

Bezri, viajó a Siria buscando asesoramiento para efectuar una movilización general a fin de defender la ciudad.

Bezri, quien es también miembro del parlamento del Líbano, dijo que Sidón ha perdido toda esperanza de ayuda por parte de

—Favor pase a la página 19.

Resumen mundial

En Junio será Última Fase de Retiro Israelí de Líbano

JERUSALEN, abril 21 (EFE).— El gobierno israelí aprobó hoy, por 17 votos a favor, tres en contra y una abstención, completar la retirada militar del sur de Líbano a principios de junio próximo.

El 6 de junio se cumplirán tres años de la invasión de Líbano, efectuada durante el gobierno del entonces Primer Ministro, Menajem Beguin.

El programa de la retirada fue presentado al Consejo de Ministros por el Ministro de Defensa, Isaac Rabin, y por el Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas, general Moisés Levy.

ONU Rechaza Instalación de Gobierno Provisional en Namibia

NACIONES UNIDAS, abril 21 (EFE).— El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de

—Favor pase a la página 31.

En Costa Rica

Escándalo Político por Relación a Narcotráfico

SAN JOSE, abril 21 (ACAN-EFE).— La denuncia de que un ex-gobernante costarricense habría viajado el 17 de marzo pasado en el mismo avión que condujo a Costa Rica al jefe de la droga de México, Rafael Caro Quintero, conmovió este fin de semana al mundo político nacional.

Según el diputado Jimmy Zúñiga, del opositor Partido Unidad Social Cristiana (PUSC), el ex-presidente Daniel Oduber y otras dos personas se hallaban junto al tercer jefe de la droga de México, cuando la nave aterrizó en el Aeropuerto Juan Santamaría, a casi veinte kilómetros de esta capital.

La afirmación provocó reuniones inmediatas de la cúpula del partido en el poder, Liberación Nacional, al que pertenece el ex-go-

bernante citado, y en ausencia de Oduber, quien está en Bruselas, su secretario.

—Favor pase a la página 37.

Violento Desalojo de Campesinos en México

MEXICO, abril 21 (UPI).— Policías armados de rifles y bastones desalojaron violentamente a decenas de familias que invadieron tierras de cultivo reclamadas cerca de la capital, con saldo de por lo menos 20 heridos de bala y 60 detenidos. Informaron hoy fuentes campesinas.

En tanto que las autori-

dades mantenían un estricto hermetismo sobre el caso, argumentando escasos informes y la falta de personal por el fin de semana, voceros campesinos indicaron que el desalojo se registró anoche en la población de Tequiquiac, estado de México,

—Favor pase a la página 19.

Lech Walesa Convoca a Manifestación en Polonia

GDANSK, Polonia, abril 21 (UPI).— El dirigente de "Solidaridad", Lech Walesa, convocó hoy a una manifestación para el 1 de mayo, para presionar al gobierno a liberar aproximadamente 107 prisioneros políticos en Polonia, mientras un sacerdote condenaba la renovada violencia policial.

Walesa dijo a una multitud de unas 500 personas que cantaban "Solidaridad, Solidaridad" y hacían el signo de la victoria en el puerto norteño de Gdansk, que los polacos deberán defender a los prisioneros políticos, incluyendo aquellos tres activistas de Solidaridad.

"No hemos aprendido a defender a nuestros dirigentes; están siendo maltratados y tenemos

que defenderlos", dijo Walesa, refiriéndose a Bogdan Lis, Adam Michnik y Wladyslaw Frasyniuk, que el jueves fueron formalmente acusados de atentar contra la tranquilidad pública al planificar una huelga general de 15 minutos en protesta por el alza de precios.

Fuentes de Solidaridad estiman que existen un total de 107 prisioneros políticos en cárceles pola-

cas, a pesar de la declaración de una amnistía oficial para estos prisioneros, en julio del año pasado.

Si son convictos Lis, Michnik y Frasyniuk podrían enfrentar una pena máxima de 5 años.

Walesa convocó a las demostraciones del 1 de mayo, para coincidir con las celebraciones oficiales del Día del Trabajo. "Debemos pasar por la ruta

—Favor pase a la página 41.

Muere en Accidente Jefe Comando Aéreo de E. U.

MOOSIC, Estados Unidos, abril 21 (UPI).— El general de la Fuerza Aérea Jerome O'Malley, jefe del Comando Táctico Aéreo de Estados Unidos, estaba entre las cinco o más personas que murieron esta tarde al estrellarse un pequeño avión militar, dijo un congresista.

El avión aterrizó en el Aeropuerto Internacional de Scranton-Wilkes-Barre, en el estado de Pensilvania, a las 5:45 de la tarde;

pero se salió de la pista y estalló en llamas, dijo la policía de Moosic.

El representante Joseph McDade confirmó que O'Malley estaba entre los ocupantes del avión. No hubo sobrevivientes.

Otras víctimas del fatal accidente fueron la esposa de O'Malley, un ayudante, el piloto y el co-piloto de la pequeña nave. No se informaron sus nombres.

O'Malley, de 53 años de

—Favor pase a la página 29.



SITIO QUE VISITARA REAGAN. Alemania Occidental, abril 21. Monumento en el sitio del ex-campamento de Concentración Nazi de Bersen-Belsen, que el Presidente norteamericano Ronald Reagan visitará el próximo mes. Unas 50,000 personas murieron en este lugar durante la Segunda Guerra Mundial. (AP).

Reagan y Kohl Visitarán ex Campo Nazi en Mayo

BONN, abril 21 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan y el canciller Helmut Kohl visitarán el ex-campo de concentración nazi Bergen-Belsen durante la visita que hará el mandatario norteamericano

a Alemania Occidental, en mayo, dijeron hoy fuentes oficiales.

Reagan ha sido criticado duramente por grupos judíos por su decisión de visitar un cementerio don-

—Favor pase a la página 37.

Afirman Guatemala no Negociará Deuda Externa

GUATEMALA, abril 21 (UPI).— El gobierno de Guatemala no negociará su deuda externa y mantendrá paridad de su moneda con respecto al dólar, declaró hoy el presidente del Banco de Guatemala, Oscar Alvares.

tiene capacidad para poder cumplir sus compromisos con el exterior en los plazos establecidos", expresó Alvares.

En 1983, la deuda exter-

—Favor pase a la página 31.

"Nuestra deuda pública es la más saludable, tanto en lo absoluto como en lo relativo, en comparación con numerosos países de Latinoamérica, dijo Alvares.

La deuda actual de Guatemala asciende a 2,108 millones de dólares, de los cuales 1,028 millones son de la propia banca central y 1,080 millones del gobierno.

"Un banco estadounidense (no quiso revelar el nombre) nos pidió que si queríamos renegociar nuestra deuda y le dijimos que no, porque Guatemala

Muertos por Incendio en Filipinas

MANILA, abril 21 (UPI).— Un incendio causado por una explosión consumió hoy un cine en un pueblo sureño de las Filipinas y mató por lo menos 44 personas, informó la policía.

Un número no especificado de personas resultaron heridas en el incendio que se produjo en Cinema

—Favor pase a la página 19.



NAKASONE DE COMPRAS. Tokio, abril 21. El Primer Ministro de Japón, Yasunro Nakasone, es atendido por unas señoritas empleadas de un almacén de ropas. Nakasone compró una camisa, aprovechando la promoción de rebajas. (AP).